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Résumeé

Cet article propose une analyse sémiotique du langage des fleurs (floriogra-
phie), un modele de plus en plus utilisé dans les médias sociaux comme forme
d’écriture visuelle. I’étude s’intéresse particuliérement aux éléments clés de
sa construction, de sa lecture et de son interprétation, a savoir: le type, la
couleur, le nombre et la culture. Bien que ce langage contribue au proces-
sus de production et de perception du sens, il demeure fondamentalement
un langage symbolique et cryptographique, souvent confronté a des objectifs
divergents, ainsi qu’a des différences culturelles ou conventionnelles entre les
acteurs de la communication, ce qui crée une confusion dans le processus de
réception du message.

Mots-clés

Floriographie, culture , médias sociaux, symbole, émojis
Abstract

This paper presents a semiotic analysis of the language of flowers (floriogra-
phy), one of the most prominent forms of graphic writing increasingly used in
social media. The study focuses on the key elements of its construction, rea-

ding, and interpretation, namely: type, color, number, and culture. While this
language plays a significant role in the process of meaning production and
perception, it remains essentially a symbolic, cryptographic language. It often
clashes with differing purposes, as well as cultural or conventional differences
between communication participants, which ultimately leads to confusion in
the reception process.
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